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令和３年度第１回（第 35 回）魚沼市地域公共交通協議会 議事要旨

１．開 会

〇事務局

２．開会あいさつ（内田会長）

３．報 告

１）令和２年度魚沼市乗合タクシーの運行実績について

【（資料№1）令和２年度魚沼市乗合タクシーの運行実績について説明（事務局）】

【質疑、意見等】

質疑応答なし

〇内田会長（魚沼市長）

・質疑等が無いようでありますので、「令和２年度魚沼市乗合タクシーの運行実績」につ

いて、承認することでご異議ございませんか。

【採択】承認

２）令和２年度入広瀬コミュニティバスの運行実績について

日 時 令和 3年 6月 28 日（月）13:30～15:10

場 所 魚沼市役所 本庁舎 303 会議室

出席委員 21 名（うち代理出席 5名） ※別紙、出欠名簿のとおり

欠席委員 4名

事 務 局 6名

傍 聴 者 0名

会議次第 １．開 会

２．開会あいさつ

３．報 告

１）（資料№1）令和２年度魚沼市乗合タクシーの運行実績について

２）（資料№2）令和２年度入広瀬コミュニティバスの運行実績について

３）その他

４．議 事

１）（資料№3）令和２年度協議会事業報告及び決算について

２）（資料№4）生活交通確保維持改善計画（ﾌｨｰﾀﾞｰ系統）（案）について

３）その他

５．その他

６．閉 会

会議結果 承認

会議概要 下記のとおり（要点記録）
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【（資料№2）令和２年度入広瀬コミュニティバスの運行実績（椛沢委員）】

【質疑、意見等】

質疑応答なし

〇内田会長（魚沼市長）

・質疑等が無いようでありますので、「令和２年度魚沼市乗合タクシーの運行実績」に

ついて、承認することでご異議ございませんか。

【採択】承認

３）その他

〇事務局より報告

・新型コロナワクチン高齢者接種率向上の取り組み（乗合タクシー等運送）

・ＪＲ只見線のトンネル保守工事による一部区間運休について

・高齢者対象乗合タクシー利用促進月間について

【質疑、意見等】

〇宮腰副会長（長岡高専）

・無料促進月間について、中々利用者に伝わらないということが多い。他市の取り組み

でも使い方を紹介しても中々問い合わせが来ないという実態がある。各地域から選出

の委員の皆さんは大変だと思うが、乗ってくれそうな方々にに取り組みをご紹介いた

だけると良いと思うのでよろしくお願いしたい。

〇波方委員（堀之内連合区長会）

・今ほどの話で、利用促進月間があるから利用しようという話しを地元 4地区で行って

いる。竜光、新道島、下新田、根小屋では市のチラシのほかに、連合区で独自にチラシ

を作って周知を行う予定にしている。それから、免許証の自主返納者に対する支援を、

もっと強化してほしいと思う。

〇事務局

・利用促進について、区長さん方からは、地域に戻って高齢者の見守りの中で、利用促

進に向けた声掛け等をお願いしたい。

・免許証自主返納の促進については、高齢加害事故防止等の取り組みの一環として行っ

ている。福祉交通の充実について、福祉政策の方とも相談しながら検討をすすめたい。

〇佐久間委員代理（新潟運輸支局）

・新型コロナウィルスのワクチン接種について、コロナ禍においてもバス・タクシーの

交通事業者は国民の生活の足を守るべくエッセンシャルワーカーとして責任を果たし

ている。タクシー運転者については、高齢者接種の空いた枠を利用して接種が進められ

ていると新聞で報道されていた。バス運転者についても感染予防や拡大防止をすすめ

るためにも早期の計画接種についてもご高配をいただけるようにお願いしたい。

〇事務局

・バス・タクシーの運転手さんへの計画接種については、市のワクチン担当部局におい

て事業者とやり取りしながら、計画的に進められているというところでる。ワクチン接

種が計画的に進められるように担当部局と連携して行きたい。
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〇小島委員（タクシー協会）

・タクシーについては、一日 1名とか 2名の単位で接種が進んで、スクールバスに乗る

運転手をはじめ、ほぼ 1回目が終わるとことまで来ている。

〇椛沢委員（入広瀬コミ協）

・入広瀬コミバスでも車内の感染防止等、アルコール消毒、体温計を準備している。ワ

クチン接種については、運転手 1名を除き、7月中には 2回目接種が完了する予定。

４．議 事

１）令和２年度協議会事業報告及び決算について

【（資料№3）令和２年度協議会事業報告及び決算について説明（事務局）】

〇波方委員（（堀之内連合区長会））

・会計監査報告

【質疑、意見等】

質疑応答なし

〇内田会長（魚沼市長）

・質疑等が無いようでありますので、「令和２年度協議会事業報告及び決算」について、

承認することでご異議ございませんか。

【採択】承認

２）生活交通確保維持改善計画（ﾌｨｰﾀﾞｰ系統）（案）について

【（資料№4）生活交通確保維持改善計画（ﾌｨｰﾀﾞｰ系統）（案）について説明（事務局）】

〇佐久間委員代理（新潟運輸支局）

・本日協議を頂ている地域内ﾌｨｰﾀﾞｰ系統の生活交通確保維持改善計画については、承認

されますと国土交通省の方に提出を頂き、補助金の認定手続きの方に進めさせていた

だく。今後の所定の審査によっては、若干の軽微な修正が生じる場合があるので、それ

を含めての承認をお願いしたい。合わせて、魚沼市におかれては、本年 3月 2日に地域

公共交通計画が策定されたところであるが、本日協議を頂いている地域内ﾌｨｰﾀﾞｰ系統

の生活交通確保維持改善計画が、今後、公的負担による確保維持が、真に必要な路線に

対して効果的・効率的に補助を実施するためにこの地域公共交通計画と連動するとい

うことになっている。生活交通確保維持改善計画に記載されておる事項が、この計画に

しっかりと位置付けられているか、確認作業が必要になってくる。運輸支局の担当者の

方からこの件について連絡をさせて頂きたい。経過措置というものがあって、令和 6年

度までは、地域公共交通計画ではなく地域内ﾌｨｰﾀﾞｰ系統生活交通確保維持改善計画に

てフィーダーの申請をいただくスケジュールになっているが、令和 7年度以降につい

ては、先ほどの地域公共交通計画の別紙という形で申請をしていただくやり方に代わ

る予定である。

〇内田会長（魚沼市長）

・ほかに質疑等が無いようでありますのが、国土交通省の所定の審査の段階で軽微な修

正が発生することも見受けられるということであります。そのことも含めまして「生
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活交通確保維持改善計画（ﾌｨｰﾀﾞｰ系統）（案）」について、原案のとおり承認すること

でご異議ございませんか。

【採択】承認

３）その他

〇事務局

・新道島、田中清本乗合タクシーの実証運行の評価指標について

〇波方委員（堀之内連合区長会）

・新道島乗合タクシーは、地域の声を吸い上げた結果を 4地区の連名で要望をさせてい

ただいた。なるべくこれに沿う形で地域の方々から利用をしていただけるように、利

用促進月間を利用しながら周知を図って行きたい。

〇椛沢委員（入広瀬コミ協）

・1月 28日に上越市柿崎支所から視察があり、入広瀬コミバスの現況について説明をし

たので報告します。

〇内田会長（魚沼市長）

・ほかに質疑等が無いようでありますので、事務局から説明があった「新道島、田中清

本乗合タクシーの実証運行の評価指標」について、承認することでご異議ございませ

んか。

【採択】承認

〇武藤委員代理（南越後観光バス㈱）

・路線バスについて 10 月 1 日ダイヤ改正を検討している。運行経路の見直しについて、

現段階での計画案の報告をさせていただきたい。「六日町－小出線」について、10月の

改正に合わせて、「六日町駅－浦佐－羽根川」の終点を魚沼市役所前に変更させていた

だきたいと計画している。合わせて 8往復ある内の 3往復を魚沼基幹病院経由で実験

運行という形で運行を運行を開始させて頂きたいと検討している。この延伸に伴って、

まち周りルートの一部を見直をして小出病院東口停留所の新設を計画をしている。ま

た、「浦佐－（基幹病院経由）－小出線」については、10月の改正に合わせて、荒金、

干溝を通って大下入口、17 号線に出て六日町線と同じく魚沼市役所前を終点に変更さ

せていただきたいと検討している。各方面とも相談を進めたいので協力をお願いした

い。

〇事務局

・「六日町－小出線」、「浦佐－荒金・基幹病院経由－小出線」の利便性向上等について補

足説明。

〇井口委員（自立支援協議会）

・以前から私たちは基幹病院までの足の確保ということで、何度も要望をさせていただ

いてきたところである。基幹病院への交通手段が増え、非常にありがたいと思っている。

時刻表が発表されていないのでどのくらい使いやすいのか分からないが、少し前進し

たのかと思いお礼を申し上げたい。

〇内田会長（魚沼市長）
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・基幹病院へ行くのが、どのようになるのか。

〇武藤委員代理（南越後観光バス㈱）

・現段階では、大きく時刻表を変更しないで通院時間帯の 3本を基幹病院経由にしたい。

1年間の利用状況を見て、今後の利用状況を見てその後の運行について検討をする予

定。9月上旬にはご案内したいが、現段階は調整中につき、今しばらくお待ち頂きたい。

〇清塚委員代理（連合新潟中越地協）

・運転手からの目線になるが、新規ルートの停留所について、夏場冬場の高齢者の待合

環境のことを考え屋根をつけていただけるとありがたい。

〇事務局

・市役所前の停留所については、地域公共交通計画の協議でも意見があったように、庁

舎自体を待合所としての使い方をしていただければと思う。小出病院東口については、

南越後観光バス㈱さんと相談して行きたい。高齢者の目線に立って待合環境を改善し

て行きたい。

〇内田会長（魚沼市長）

・ほかにご意見等がなければ、その他を終了としてよろしいでしょうか。

それでは進行を事務局に返します。

５．その他

〇事務局

・本日の委員報酬の支給から口座振込になるので確認願いたい。。

６．閉会あいさつ（宮腰副会長）

・小出駅を含めて、小出まちなかでのバスと乗合タクシーとの関係、乗り継ぎが良くな

れば、更にバスが利用しやすくなることと思う。運行図の接続がＪＲ駅しかない。小出

病院、市役所、スーパー等が目的地になるわけだから、4条で運行しているのでどの様

なバスの乗り方をしているの外には出せないのかもしれないが、そういうところを市

に出していただいて、どういう利用目的で使っているのかがもう少しわかると利用者

減少の度合いに影響が出ているのか分かるのかと思う。利用者側の要望、利用状況の

実態を事業者側が把握する。その辺の擦り合わせをもう少しやっていくと今後計画が

進行して行くうえで、上手く行くのだと感じております。本日は、ご苦労様でした。
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【別紙】


